

IRUN / PNV y EA lamentan el abandono del proyecto de ampliación de la biblioteca

IRUN. DV. La coalición PNV-EA ha expresado su preocupación ante la inacción del Gobierno municipal para la puesta en marcha del proyecto de ampliación de la Biblioteca Municipal de Ikust-Alaia. Los portavoces de ambos grupos, Elena Etxegoyen y Juan Zazpe, respectivamente, expresaron sus temores relativos a que el equipo de Gobierno ya no esté por la ampliación; un proyecto ampliamente demandado por la ciudadanía en general y, muy especialmente, por los jóvenes de la ciudad.

Etxegoyen apuntó que los programas de Gobierno incluyen este punto desde 1999 y recordó que en 2003 se aprobó el proyecto definitivo. Desde entonces, asegura la portavoz peneuvista, el proyecto está totalmente parado. Echó mano de las actas plenarias para presentar la respuesta que el delegado de Hacienda, Miguel Ángel Páez, dio en el Pleno Presupuestario a la enmienda que presentó la coalición para seguir avanzando en la idea de la ampliación. Dijo que es 'una cuestión de prioridades' y que ellos habían definido otras. Por eso, Etxegoyen se preguntaba en qué momento y por qué razones ha dejado de ser un proyecto estratégico para la ciudad y prioritario para los responsables municipales, y añadía que ha pasado de proyecto estrella a proyecto fantasma.

20 millones de euros

Juan Zazpe aseguró que tanto para las últimas cuentas aprobadas para el Ayuntamiento como en las anteriores fueron rechazadas sendas enmiendas de los grupos nacionalistas que proponían incluir partidas para este proyecto. Según señalaron los portavoces, tras haber aprobado el proyecto en 2003, el siguiente paso era adjudicar la obra, pero no se puede hacer porque la ampliación se dibujó no sólo sobre la parcela que es propiedad del Ayuntamiento, sino sobre otra de unos 2.500 metros cuadrados que había que adquirir.

Denunciaron que en todo este tiempo, incluso en los meses previos a la aprobación del proyecto, no se haya adquirido ni un solo metro cuadrado de ese suelo. Zazpe hizo hincapié en otra aportación rescatada de la hemeroteca plenaria. Paéz dijo que el coste de este proyecto era de '20 millones de euros'. El presupuesto orientativo en 2003 para ejecutar la obra era de 9 millones. El propio portavoz de EA reconocía que esa enorme diferencia podría tener que ver con la adquisición de suelo, pero no sabemos nada. No sabemos si está habiendo dificultades en la negociación, siquiera si ésta está teniendo lugar. En cualquier caso, no sabemos de dónde salen esos 20 millones.

Compromiso plurianual

La coalición se ha propuesto que el Gobierno apruebe un compromiso plurianual para este proyecto desde este mismo ejercicio. Ahora mismo, ni siquiera podemos dar unas cifras orientativas porque la falta de transparencia en este asunto es total; para poder comprometernos en

cantidades, necesitamos datos que posee el Gobierno y que no se nos han facilitado evidenció Etxegoyen.

La edil hizo público que el alcalde ha contactado con los portavoces de todos los grupos y les ha hecho llegar un documento con los proyectos estratégicos para la ciudad, proyectos de los que quiere tratar con ellos. En ese listado, afirmó Zazpe, no aparece la ampliación de Ikust-Alaia. Por esa razón, Etxegoyen aseguró que su primera demanda a la hora de tratar las cuestiones que aparecen en el documento del alcalde, será reivindicar que incluya el proyecto para la biblioteca. Ambos confirmaron que en caso de encontrar predisposición en el Gobierno, sus respectivos grupos prestarán total colaboración en este tema.